



ORAN FRENTE A IGLESIA. Varsovia, agosto 29.— Centenares de fieles oran frente a la iglesia de Santa Ana, en Varsovia. El Gobierno ordenó una alerta del ejército, ante posibles desórdenes en varias ciudades de Polonia. (UNIFAX II de UPI).

Un Misterio la Salida de Yasser Arafat de Beirut

BEIRUT, agosto 29 (AP).— Aproximadamente otros 1,700 combatientes palestinos, fueron evacuados hoy por tierra, desde el sitiado sector occidental de Beirut a la vecina Siria, mientras un manto de misterio cubría los planes para la salida del jefe de la Organización para la Liberación de Palestina Yasser Arafat.

Arafat y su principal jefe de seguridad Saleh Khalaf, más conocido como Abu Iyad, y su jefe de Estado Mayor, brigadier Saad Sayel, son los únicos dirigentes de la OLP, que quedan en el sector musulmán de la capital libanesa, que fue el centro administrativo de la entidad durante 12 años.

El radio estatal libanés informó que Arafat saldría dentro de las próximas 48 horas "en una nave especial que se le ha ofrecido", hacia un país amigo, no

mencionado, escoltado por un barco de guerra estadounidense y otro francés.

El diario ateniense "Vima" dijo que se esperaba que Arafat llegase a la capital griega en el barco "Atlantis" el miércoles o jueves para celebrar conversaciones con el Primer Ministro socialista Andreas Papandreou.

El "Atlantis" zarpó hoy para Beirut, a fin de unirse

a otros barcos griegos utilizados para la evacuación de los guerrilleros de la OLP. Papandreou formuló una invitación abierta a Arafat, para que visite Grecia.

Fuentes de la OLP en Beirut y Damasco dijeron que Arafat podría viajar por tierra hasta la frontera Siria en la limusina a

—Favor pase a la página 36.

Temen Actos Violentos Mañana en Toda Polonia

VARSOVIA, agosto 29 (AP).— El líder del régimen de ley marcial, general Wojciech Jaruzelski, advirtió hoy que los ataques contra el Gobierno no serán tolerados, al tiempo que Polonia se aboca a una nueva ola de agitación, con motivo de cumplirse el martes el segundo aniversario del sindicato inde-

pendiente "Solidaridad".

Las autoridades del régimen de ley marcial intensificaron las medidas de seguridad e informaron que 27 personas fueron arrestandas por distribuir volantes, que exhortan a manifestarse el martes.

"La ley marcial podrá gustar o no, pero es una ley que debe ser respetada", expresó Jaruzelski en un discurso a los cadetes de la Escuela de Unidades Blindadas en Poznan, en el oeste de Polonia. "Las violaciones de esta ley no serán toleradas", añadió.

El líder del Partido Comunista y del Gobierno, que declaró la ley marcial, el pasado 13 de diciembre, dijo la semana pasada que la oposición debe y "será" desarticulada.

Jaruzelski habló al tiempo que los obispos advirtieron contra el aumento de las tensiones y los posibles derramamientos de sangre en una carta pastoral leída hoy en los pulpitos de las iglesias, que exhorta a la paz entre las autoridades de la ley marcial y el proscrito sindicato.

Tanto las autoridades como la Iglesia parecen seriamente preocupadas por las protestas que "Solidaridad" proyecta para el martes, segundo aniversario de los acuerdos que pusieron fin a las huelgas, firmados en Gdansk en agosto de 1980 y que

—Favor pase a la página 29.

Investigan una Secta Terrorista Mundial en E.U.

WASHINGTON, 29 agosto (EFE).— El Buró Federal de Investigación estadounidense (FBI), está investigando las supuestas actividades terroristas de una secta religiosa de ámbito mundial, que cuenta con más de 30 centros de "adestramiento espiritual" en Estados Unidos.

Según el diario californiano "San José Mercu-

ry", el brazo armado de la sociedad de yoga "Ananda Marga", ha atacado a sus enemigos políticos, en Estados Unidos y en otros países, valiéndose de diversos métodos criminales.

La información específica que el Departamento de Estado estadounidense localizó varios campos de entrenamiento de la secta en India. El FBI investiga actualmente la posible existencia de centros similares en Estados Unidos.

Unos documentos de la Agencia Central de Inteligencia (CIA) y del FBI, a los que tuvo acceso el periódico californiano, indican que los miembros de "Ananda Marga", acuchillaron a personas en Los Angeles y en Washington, y colocaron una bomba en la oficina de una compañía aérea estadounidense en Nueva York.

Fuera de EE.UU., la

—Favor pase a la página 42.



CONTINUA LA EVACUACION. Beirut, agosto 29.— En la mañana de hoy 1,290 hombres del Ejército para la Liberación de Palestina (ELP), salieron de Beirut Oeste en 180 camiones y 30 jeeps, por la carretera Beirut-Damascus, vigilados de cerca por tropas de Estados Unidos y Francia.

Anderson Habla Sobre Riesgo de Guerra en C.A.

WASHINGTON, agosto 29 (EFE).— El columnista estadounidense Jack Anderson, publicó un comentario en decenas de periódicos de Estados Unidos, sobre el riesgo de guerra en Centroamérica y fija en Nicaragua "la mecha del porvenir".

Comparativamente al riesgo de un conflicto entre Honduras y Nicaragua, dice el columnista, "la guerra civil en El Salvador parecería un simple escape de automóvil".

"La bomba de tiempo es Nicaragua —agrega—, y los principales combatientes serían el régimen izquierdista sandinista de

Managua contra somocistas, exiliados en la vecina Honduras".

Anderson opina que las escaramuzas que se libran desde hace meses en la zona fronteriza, precipitarían el conflicto entre ambas naciones.

El columnista prevé que Nicaragua solicitará ayuda a Cuba, mientras que Honduras demandaría mayor colaboración militar de Estados Unidos.

Según la actual composición de fuerzas, Honduras, equipada con armas estadounidenses, "probablemente tendrá ventaja militar sobre los sandinistas". Anderson señala a José

Francisco Cardenal, como "el catalizador principal de esta explosiva ecuación".

Cardenal está al frente de una fuerza antisandinista, que incluye ex guardias somocistas, equipados con armas de diversa procedencia y cuyo respaldo económico no parece claro.

Según Anderson, se ru-

—Favor pase a la página 27.

Futuro Palestino Divide a Israel-Estados Unidos

WASHINGTON, 29 agosto (EFE).— La visita a Washington del Ministro de Defensa israelí, Ariel Sharon, ha demostrado las profundas diferencias entre Estados Unidos e Israel, sobre el futuro de los palestinos y el proceso de paz en Oriente Medio.

Ariel Sharon, considerado aquí como Artífice de la invasión del Líbano, es posiblemente, el Ministro israelí que menos simpatía suscita en los medios de la Administración Reagan, entre otras cosas porque se le considera responsable de los bombardeos que estuvieron a punto de hacer naufragar las negociaciones para la eva-

cuación de los combatientes palestinos, sitiados en Beirut oeste.

Tras sus entrevistas con el Secretario del Departamento de Estado Shultz, y de Defensa, Caspar Weinberger, Sharon reconoció que "las diferencias han existido y existen" y, en tono firme, afirmó que Israel "nunca aceptará" la creación de un nuevo Estado palestino en Cisjordania.

—Favor pase a la página 36.

Pinochet Anunciará hoy su Nuevo Gabinete

SANTIAGO DE CHILE, agosto 29 (AP).— El presidente Augusto Pinochet Ugarte, tomará juramento a su nuevo Gabinete ministerial el lunes, para terminar "con la ola de especulaciones y rumores", afirmaron voceros oficiales.

"El anuncio se hará el lunes con el objeto de poner término a la ola de especulaciones y rumores, que han comenzado a circular en diversos sectores sobre quiénes ocuparán las diversas carteras", dijo un alto vocero de Gobierno no identificado al diario oficialista "La Na-

ción".

Pinochet pidió la renuncia a sus 16 ministros el miércoles, en un aparente intento por iniciar la difícil tarea de sacar al país de su estancamiento económico, con otro equipo de colaboradores.

El diario "La Tercera de la Hora", insiste en señalar que todo el equipo económico, que se mantuvo en funciones desde que Pinochet asumió el poder, será removido.

Los economistas, conocidos aquí como los "Chica-

—Favor pase a la página 27.

C. Rica Busca Fortalecer el Mercado Común

MANAGUA, agosto 29 (UPI).— Costa Rica busca nuevos mecanismos para el fortalecimiento del Mercado Común Centroamericano y el intercambio comercial con Nicaragua, principalmente, dijo el ministro de Economía de ese país.

Marco Antonio López encabeza una delegación de alto nivel en visita de 24 horas a Nicaragua, para reafirmar los recientes acuerdos firmados en El Salvador, como la reactivación del Mercado Común Centroamericano, bastante desmejorado en los últimos años.

"Nuestras relaciones

—Favor pase a la página 36.

Resumen mundial

Izquierdistas Toman el Control de Beirut Oeste

BEIRUT, agosto 29 (AP).— Ahora que los guerrilleros palestinos han sido dispersados por el mundo árabe, los milicianos izquierdistas tomaron el control del Oeste de Beirut.

Los izquierdistas establecieron puestos de control, emitieron salvoconductos de prensa y colocaron carteles y retratos del comandante de la milicia Ibrahim Kolléilat, en las paredes del sector que fuera enclave de los palestinos.

El Gobierno libanés trata de elaborar un plan, para desplegar las fuerzas de seguridad en el sector musulmán, pero queda por verse si el nuevo Gobierno del

—Favor pase a la página 42.